
Protokoll:  
 
Die BIZ-Fraktion bringt zum Ausdruck, dass sie mit diesem Vorschlag nicht einverstanden sei, 
da die Straßennamen in Koblenz zu 90 Prozent aus Männernamen bestünden. Es sollte in der 
Zukunft verstärkt darauf geachtet werden, dass auch Frauennamen bei der Vergebung von 
Straßen- und Platznamen berücksichtigt würden. 


